



# 謹賀新年

皆様、新年あけましておめでとうございます。年頭にあたり一言ご挨拶申し上げます。  
旧年中は、お得意先様・お取引先様はじめ、皆様方にひとかたならぬご厚情を賜りまして、  
本当にありがとうございました。

昨年 2023 年は、コロナの終焉と共に徐々に経済の好循環が実感出来たものの、過度な円安基調が続き、またレディースユニフォームの見直し・廃止の動きが散見されるなど、厳しい経済環境が続きました。弊社は、かような環境に耐え得る企業体質への転換を目指して、引き続きの商品開発・お得意先様とのエンゲージメント強化に加え、EC 対応の新しいビジネスモデルや海外進出への挑戦などに取り組みました。

また、今年夏には基幹システムと物流センターというソフト・ハード両面のインフラ（基盤）を新たにスタートさせる予定です。

そこで、2024 年の弊社のスローガンは、

## リ・スタート（基礎・基盤の再構築）としました。

### リ・スタート（基礎・基盤の再構築）

本年、上記の通り我々のビジネスの基盤を再構築することとなりますが、我々が基礎としている考え方や行動も、同時に見つめなおす必要があると感じております。  
ステークホルダーの皆様から、ありがとう＝ありがたい＝ありがちでないといったお言葉をいただけるよう、新たなリ・スタートの気持ちで諸事に臨んでいく所存です。

社員一同、一丸となってこのスローガンを掲げ、今年一年業務に邁進して参りますので、  
倍旧のご指導、ご支援のほど、よろしくお願い申し上げます。  
末筆ながら、皆様方の益々のご多幸とご健勝をお祈りしております。

2024 年元旦

株式会社ボンマックス 外川雄一

